
В октябре на вопросы юнкоров отвечала Елена Петровна Кальчук

29 октября все «Зелёные» собрались на первую в этом году журналистскую
гостиную. Героем пресс-конференции стала представитель комитета по экологии и
природопользованию – Елена Петровна Кальчук. Она рассказала юнкорам об
экологии нашего города
и страны в целом.       

  

Елена Петровна ответила на вопросы и рассказала о своей жизни и профессии.
Начинающие журналисты активно интересовались состоянием экологии в нашем городе
и тем, что уже сделано для того, чтобы Междуреченск стал более чистым. Ребята
затронули очень важные и серьёзные проблемы экологии.
Например, тему городской свалки и её влияние на экологию в городе; почему на
городских пляжах нет мусорных контейнеров; отношение жителей города к экологии и
людям, следящим за ней. В общем, юнкоры узнали много интересного и полезного. И
явно не остались равнодушными к проблемам экологии в Междуреченске.

  

Не обошлось без вопросов и о личной жизни. Как оказалось, Елена Петровна увлекается
большим теннисом и даже преподаёт этот вид спорта у детей; слушает рок-н-ролл;
любит собак, кошек и лошадей. На вопрос: «Что вам больше всего нравится в своей
профессии?», она отвечает просто: «Мне нравится всё. В особенности то, что у меня
получается».

  

По окончанию пресс-конференции Елена Петровна оставила пожелания «Зелёным» и
сфотографировалась с ними на память.

  

Кристина Шенько
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